



# Millionen Besucher

Die Zahl der Besucher des luxemburgischen Pavillons auf der Expo 2010 hat längst die sechs Millionen überschritten.

Damit schauten sich rund zehn Prozent der bisherigen Expo-Besucher das Stahlgebäude genauer an. Der bislang erfolgreichste Monat in dieser Hinsicht war der August mit 1.424.488 Besuchern.

Es folgen der September (1,25 Mio.), der Juli (1,162 Mio.) sowie die Monate Juni (941.159) und Mai (834.559).

Doch auch im Oktober dürfte angesichts der bisherigen Besucherzahlen die Marke von einer Million Besuchern deutlich überschritten werden, wie die Verantwortlichen hoffen. Die meisten Besucher an einem einzigen Tag wurden übrigens am 24. September gezählt. An diesem Tag zog es 58.555 Menschen an der „Gëlle Fra“ vorbei in die Stahlkonstruktion.